

Problemas con Benegiles

Publicado por drakis - 30 Oct 2014 12:09

Antes de nada, comentaros que Oftrack esta teniendo algunos problemas con los Organizadores de la carrera de motos. Hoy es la segunda vez que se me llama para decirme mas o menos que no están de acuerdo con el protagonismo que estamos teniendo.

Hace un par de días, recibí un correo de ONDA CERO ZAMORA para entrevistarme con respecto a la carrera. Inmediatamente me puseen contacto con la Organización de la prueba para decirles lo que pasaba y que fuesen ellos. El caso es que la radio quiere que este yo allí como organizador del Cto. Ibérico.

.No tengo ninguna gana de protagonismo pero lo que Oftrack no va a aceptar, es que después de todo el trabajo, dinero, etc, se nos aparte de todo lo que significa el formar parte de la estructura organizativa tal como ya estamos observando.

.Yo ahira mismo estoy en la Frontera con Portugal para asistir a la carrera de Portalegre, pero cuando vuelva tengo pensado hablar con la gente de Oftrack y si esto no cambia, por mi se da por finalizado el Campeonato Ibérico con todo el dolor del mundo, peto lo que no voy a consentir, es que nadie me tenga que decir donde puedo y no puedo ir. Voy de mi dinero y siempre ayudando.

Me da pena, peto cada vez tengo más claro que tras el 30 de noviembre, dejo el protagonismo que según algunos asumo, para ellos.

Bueno , os he querido contar esto para que sepáis como esta el tema.

.La entrevista en la radio seria el 14 de Noviembre en Zamora.

Re: Problemas con Benegiles

Publicado por CPM-4 - 05 Nov 2014 19:22

Me parece que en España hay muchos como los de la Real Federación

Si no quereis carreras con parrillas llenas habrá que decirlo. ☺

Me jode la alma y impieza a calientarme las manos ☺
Hay algunos que estan con frio a lo cuerpo!!!

Eses tios no intienden puto de carreras y mas aún de campeonatos.

oftrack hace lo que quiere y tenga ganas porque si en españa no tratan Oftrack con lo debido respecto y valor, en portugal tendrá todas las condiciones y apoyo ☺

por mi, que estoy en la organización de este campeonato, será lo primero y último Campeonato Iberico Qx. Y quereis saber porqué!!!???? Porque algunas carreras se hacen en España ☺

>No es una critica directa a los pilotos, pero si una declaración de guerra a algunas organizaciones 😊

Re: Problemas con Benegiles

Publicado por El culebrillas - 05 Nov 2014 20:55

Joer aki en spain ke kieren yaaa.... porke prohibiciones de rutear y jodiendo eventos deportivos no va a ver crisis?

Re: Problemas con Benegiles

Publicado por drakis - 06 Nov 2014 13:51

.-Bueno, pues despues de lo que ha ocurrido os podreis figurar que ha sido un dia largo por los mensajes, correos, llamadas, etc.

.-Hoy se han solucionado los problemas.Unos problemas que OFTRACK no habia creado porque esto viene atado desde finales del pasado año precisamente en Benegiles.

.-Se han recibido llamadas de disculpa y buenas actitudes y como lo que todos queremos, es que haya carreras, pues OFTRACK estará en Benegiles.

.-Todo se ha desbordado por el tema de los anunciantes en el cartel. OFTRACK ha dejado bien claro que es el CARTEL del CAMPEONATO IBERIO OFTRACK, y la carrera sigue adelante.

Re: Problemas con Benegiles

Publicado por JALEO - 06 Nov 2014 14:41

Me alegra mucho Clemente !!!!!

Solo nos falta que con lo mal vistos que estamos los aficionados al "QUAD / ATV / UTV", encima nos echemos piedras entre nosotros !!! De verdad, me alegra mucho que se haya solucionado... ☺

SALU2. ☺

=====

Re: Problemas con Benegiles

Publicado por drakis - 06 Nov 2014 17:19

Pues si, pero la verdad es que al bajarnos del quad, somos personas normales. No somos ni asesinos, ni ladrones, etc jajajaja

=====

Re: Problemas con Benegiles

Publicado por PANTERA1 - 06 Nov 2014 19:45

Una cosa que esta muy clara, es que el tiempo pone a cada uno en su lugar, y es una gran verdad.

=====